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SEXTA FREQUÊNCIA - QUARTA TEMPORADA - PROGRAMA #2 
(08/09/2017) – MOBILIDADE 
 

LOCUTORES/LOCUTORAS: MARÍLIA ROCHA, JOSY GOMES, RICARDO 

LIMA 

REPORTAGENS: HANNAH FARIAS, CARLOS HENRIQUE 

ROTEIRO: JOICY TAYLAINE, MATEUS LUIZ 

 

TEC1: VINHETA DE ABERTURA  

MARÍLIA ROCHA: (!) BOM DIA PRA VOCÊ QUE TÁ SINTONIZADO NA 

UNIVERSITÁRIA 99.9 FM / OU 820 AM (!) // EU SOU MARÍLIA ROCHA / (!) E 

COMEÇA AGORA MAIS UM SEXTA FREQUÊNCIA (!)/ PROGRAMA 

REALIZADO POR ESTUDANTES DO QUINTO PERÍODO DE RÁDIO/ TV E 

INTERNET/ DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO// 

RICARDO LIMA:  ISSO MESMO MARÍLIA / EU SOU RICARDO LIMA E O 

SEXTA FREQUÊNCIA DE HOJE VAI FALAR SOBRE MOBILIDADE URBANA// 

VAMOS BATER UM PAPO COM NATAN NIGRO / O NATAN É ARQUITETO / 

INTEGRANTE DO COLETIVO ATELIÊ VIVO E COORDENADOR DE 

ATIVAÇÃO DO INCITI / GRUPO TRANSDISCIPLINAR DE PESQUISA LIGADO 

À UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO / QUE PENSA EM NOVAS 

FORMAS DE TRANSFORMAR A VIDA DAS PESSOAS NA CIDADE //  

JOSY GOMES: EU SOU JOSY GOMES E SE VOCÊ JÁ FICOU PRESO NO 

TRÂNSITO / TEM AQUELA DIFICULDADE NOSSA DE CADA DIA AO TENTAR 

ATRAVESSAR AS RUAS NÃO SINALIZADAS / USA TRANSPORTES 

ALTERNATIVOS / OU QUER SABER COMO NOSSA CIDADE PODE SER 

MELHOR PENSADA PARA O PEDESTRE / (!) FICA LIGADINHO COM A 

GENTE QUE O PROGRAMA DE HOJE VAI SER SUCESSO (!) //  

MARÍLIA ROCHA: MAS ANTES DE IRMOS AO TEMA / VAMOS CURTIR O 

NOSSO “CONHECENDO O ARTISTA” DE HOJE/ (!) A BANDA PALAFITA (!) / 

TEC 2: SOLTAR CONHECENDO O ARTISTA - BANDA PALAFITA 
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RICARDO LIMA: CRIADA EM DOIS MIL E OITO /  A BANDA PALAFITA 

NASCEU NO BAIRRO DE AFOGADOS COM O OBJETIVO DE RESGATAR 

UMA MÚSICA MAIS CRÍTICA / FAZENDO ISSO ATRAVÉS DE 

COMPOSIÇÕES PRÓPRIAS // REUNINDO A ENERGIA E A AGRESSIVIDADE 

DO ROCK COM A INTERPRETAÇÃO DA REALIDADE QUE ESTÁ PRESENTE 

NO HIP HOP // 

JOSY GOMES: A BANDA TEM COMO COMPONENTES OS VOCALISTAS 

THIAGO ARAÚJO E JOSEMIR LÚCIO / OS GUITARRISTAS DIOGO MATTEUS 

E JOSÉ ANANIAS / O BAIXISTA ALFREDO CARDIM / E O BATERISTA E 

PERCUSSIONISTA JUNIOR BATERA // 

RICARDO LIMA: SE VOCÊ QUER CONHECER MAIS O TRABALHO DA 

BANDA PALAFITA / VOCÊ PODE ACESSAR O W W W PONTO FACEBOOK 

PONTO COM BARRA PALAFITA OFICIAL / REPETINDO / W W W PONTO 

FACEBOOK PONTO COM BARRA PALAFITA OFICIAL // VOCÊ TAMBÉM 

PODE SE COMUNICAR COM A BANDA ATRAVÉS DO EMAIL PALAFITA 

BANDA ARROBA GMAIL PONTO COM / REPETINDO / PALAFITA BANDA 

ARROBA GMAIL PONTO COM // (!) AGORA VOCÊ OUVE A MÚSICA PUNHOS 

NO TUMULTO (!) // 

TEC 3: MÚSICA DA BANDA PALAFITA - PUNHOS NO TUMULTO 

MARÍLIA ROCHA: O SEXTA FREQUÊNCIA TÁ DE VOLTA PRA CONVERSAR 

SOBRE MOBILIDADE URBANA// (?) POR QUÊ TANTO ENGARRAFAMENTO 

(?) / (?) UM DIA O SONHO DE TER UM CONVÍVIO PACÍFICO ENTRE 

PEDESTRES / CICLISTAS E MOTORISTAS SERÁ POSSÍVEL (?) / (?) SERÁ 

QUE O CIDADÃO PRECISA MESMO DE UM CARRO OU ÔNIBUS PRA SE 

LOCOMOVER TRANQUILAMENTE PELA CIDADE (?) // 

TEC 4: SOLTAR "É NESSA SEXTA, NO GLOBO REPÓRTER" 

RICARDO LIMA:  /(CANTANDO) SONHAR I MAIS UM SONHO IMPOSSÍVEL// 

MAS FALANDO EM SONHO / (?) QUAL SERIA O TEU SONHO DA 

MOBILIDADE PERFEITA JOSY (?) //  

TEC 5: ENTRAR EM BG - SONHAR MAIS UM SONHO 
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JOSY GOMES:  IMAGINA COMIGO / VOCÊ DORMINDO AQUELES DEZ 

MINUTINHOS A MAIS SEM PESO NA CONSCIÊNCIA / ACORDANDO E 

TOMANDO AQUELE CAFÉ DA MANHÃ REFORÇADO/ E DEPOIS PEGANDO 

O SEU BELO ÔNIBUS ATÉ A FACULDADE OU TRABALHO SEM NENHUM 

ENGARRAFAMENTO E BUSÃO LOTADO/ (?) SERIA MEU SONHO (?) //  

MARÍLIA ROCHA: (!) O NOSSO SONHO JOSY (!) // MAS VOLTA PRA TERRA 

PORQUE A REALIDADE AINDA É BEM DIFERENTE// PRA GENTE TER UMA 

IDÉIA/ O RELATÓRIO DO TRANSPORTE PÚBLICO FEITO EM 2016 PELO 

APLICATIVO MOOVIT/ DIZ QUE O RECIFENSE LEVA MAIS OU MENOS 45 

MINUTOS NO ÔNIBUS PRA CHEGAR AO SEU DESTINO// ISSO SE A 

PESSOA TIVER MUITA SORTE NÉ MEUS ANJOS// 

RICARDO LIMA: EU NÃO QUERO NEM PENSAR NOS HORÁRIOS DE PICO 

MINHA GENTE // ESSE SONHO DE JOSY TA VIRANDO É PESADELO // 

JOSY GOMES: (!) TOTALMENTE RICK (!) / TUDO ISSO PORQUE VIVEMOS 

NA CULTURA DOS CARROS// AS CIDADES SÃO PLANEJADAS PARA 

ESTIMULAR ESSE MEIO DE TRANSPORTE INDIVIDUAL E QUE/ VENHAMOS 

E CONVENHAMOS/ NÃO É NADA SAUDÁVEL PARA O MEIO AMBIENTE // 

MARÍLIA ROCHA: EXATAMENTE JOSY// (?) VOCÊS JÁ NOTARAM COMO É 

TERRÍVEL ATRAVESSAR A RUA QUANDO ELA NÃO É SINALIZADA (?) / 

MESMO ESTANDO NA FAIXA DE PEDESTRES / SÓ FALTA A GENTE PEDIR 

LICENÇA AOS CARROS PARA PODER ATRAVESSAR A BENDITA RUA// OU 

ESPERAR UMA ALMA BONDOSA APARECER PARA DAR PREFERÊNCIA AO 

PEDESTRE/ UMA ATITUDE QUE NÃO É MAIS DO QUE A SUA OBRIGAÇÃO 

NÉ// 

RICARDO LIMA:  É... / NÃO TÁ FÁCIL PRA O CIDADÃO RECIFENSE 

QUERIDOS E QUERIDAS// RECIFE TEM O TERCEIRO PIOR TRÂNSITO DO 

BRASIL / E O OITAVO PIOR TRÂNSITO DO MUNDO // MESMO ASSIM A 

POPULAÇÃO NÃO PARA DE COMPRAR CARROS /I SEGUNDO A 

FEDERAÇÃO NACIONAL DAS ASSOCIAÇÕES DOS REVENDEDORES DE 

VEÍCULOS AUTOMOTORES/ SÓ NO PRIMEIRO SEMESTRE DESTE ANO 

HOUVE UM AUMENTO DE 8% NAS COMPRAS DE VEÍCULOS//  
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JOSY GOMES: É MENINO TÁ BABADO SE LOCOMOVER EM RECIFE / MAS 

VAMOS DAR UMA PAUSA / OU MELHOR SINAL VERMELHO NO NOSSO 

PAPO / (!) E VAMOS DE MÚSICA (!) // COM VOCÊS / (!) A MÚSICA LUCRO DA 

BANDA BAIANASYSTEM (!) // 

TEC4: BAIANASYSTEM  - “LUCRO” 

MARÍLIA ROCHA: QUE AS RUAS ESTÃO CHEIAS DE CARROS / A GENTE 

JÁ PERCEBEU / MAS VOCÊ SABIA QUE SEGUNDO O  SISTEMA DE 

INDICADORES DE PERCEPÇÃO SOCIAL /  DESDE 2011 NA REGIÃO 

NORDESTE 17,8% DAS PESSOAS (?) UTILIZAM A BICICLETA PARA SE 

LOCOMOVER (?) //  

RICARDO LIMA: ENTÃO VAMOS OUVIR O RELATO DE COMO É A VIDA DE 

UM CICLISTA AQUI NA REGIÃO METROPOLITANA DO RECIFE //  

TEC5: SOLTAR DEPOIMENTO DE FELIPE PEIXOTO 

JOSY GOMES: VOCÊ OUVIU AÍ A FALA DO FELIPE PEIXOTO / CICLISTA 

QUE SABE BEM COMO É COMPLICADO SE LOCOMOVER PELA REGIÃO 

METROPOLITANA DO RECIFE // 

MARÍLIA ROCHA:  (?) MAS SERÁ QUE A CIDADE SÓ PRECISA TER 

MOBILIDADE PARA OS CARROS (?) / SABIA QUE A CIDADE TAMBÉM PODE 

SER MELHOR CUIDADA PARA QUE NÓS / PEDESTRES / (?) POSSAMOS 

DEIXAR O CARRO EM CASA (?) // 

RICARDO LIMA: BEM LEMBRADO AMIGA /  SE AS RUAS DO RECIFE 

FOSSEM MELHOR ILUMINADAS E MAIS SEGURAS / MUITA GENTE SE 

SENTIRIA À VONTADE PRA DEIXAR O CARRO EM CASA E BOTAR A CARA 

NO SOL // 

JOSY GOMES: E PRA ENRIQUECER AINDA MAIS ESSE DEBATE SOBRE A 

MOBILIDADE DA NOSSA CIDADE I A GENTE RECEBE AGORA NATAN 

NIGRO / ARQUITETO / INTEGRANTE DO COLETIVO ATELIÊ VIVO E 

COORDENADOR DE ATIVAÇÃO DO INCITI / O INCITI É UM GRUPO DE 

PESQUISA LIGADO À UFPE / E TEM COMO OBJETIVO / PENSAR NOVAS 

FORMAS DE TRANSFORMAR A VIDA NAS CIDADES // (!) BOM DIA NATAN 
(!) / (!) SEJA MUITO BEM VINDO/A AO SEXTA FREQUÊNCIA (!) // 
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NATAN RESPONDE: 

MARÍLIA ROCHA: PRA QUEM AINDA NÃO CONHECE / APRESENTA O 

TRABALHO DO INCITI PRO NOSSO OUVINTE // 

NATAN RESPONDE: 

JOSY GOMES: NATAN / ALÉM DA VIOLÊNCIA E DA FALTA DE ILUMINAÇÃO 

NAS VIAS PÚBLICAS / (?) QUAIS SÃO OS OUTROS PROBLEMAS QUE O 

INCITI ENXERGA NA MOBILIDADE DO PEDESTRE RECIFENSE (?) // 

NATAN RESPONDE:  

MARÍLIA ROCHA: (?) PORQUE QUE OS NOSSOS GOVERNOS PREFEREM 

INVESTIR MAIS EM CONSTRUÇÃO DE ESTRADAS DO QUE NA 

RESTAURAÇÃO DAS VIAS PÚBLICAS (?) // 

NATAN RESPONDE: 

JOSY GOMES: EM PARCERIA COM A PREFEITURA DO RECIFE / O INCITI 

TRABALHOU NO PROJETO DO PARQUE CAPIBARIBE // (?) QUAIS OS 

ENSINAMENTOS QUE PODEM SER TIRADOS DESSE PROJETO E 

LEVADOS PARA O RESTO DA CIDADE (?) // 

NATAN RESPONDE: 

MARÍLIA ROCHA: (?) COMO O PODER PÚBLICO PODE PENSAR E USAR A 

TECNOLOGIA NA MELHORIA DOS ESPAÇOS PARA O PEDESTRE (?) // 

NATAN RESPONDE: 

JOSY GOMES: (?) QUAIS CIDADES NO BRASIL JÁ PENSAM NUM ESPAÇO 

PÚBLICO MAIS ATRATIVO PARA O PEDESTRE (?) // 

NATAN RESPONDE: 

MARÍLIA ROCHA: A GENTE AGRADECE A PRESENÇA DE NATAN NIGRO 
NO SEXTA FREQUÊNCIA DE HOJE / E VAMOS SUBIR O SOM PARA OUVIR 

OTTO E A MÚSICA ENGARRAFAMENTO! // 

TEC 6: SOLTA OTTO - ENGARRAFAMENTO 
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JOSY GOMES: O SEXTA FREQUÊNCIA TÁ DE VOLTA E APROVEITANDO O 

ASSUNTO DE HOJE / QUEREMOS TE INDICAR DOIS DOCUMENTÁRIOS 

SOBRE O NOSSO TEMA / (!) MANDA O RECADO AÍ RICKY (!) // 

RICARDO LIMA: O PRIMEIRO É O DOCUMENTÁRIO BRASILEIRO 

"PERRENGUE - O DESAFIO DA MOBILIDADE NO BRASIL" DE 2013 // ELE 

FOI DIRIGIDO PELO MURILO AZEVEDO E CONTA A HISTÓRIA DE QUATRO 

MORADORES DA CIDADE DE SÃO PAULO QUE UTILIZAM O TRANSPORTE 

PÚBLICO / ALÉM DE DEBATER COMO É PENSADA A MOBILIDADE NAS 

GRANDES CIDADES DO MUNDO // 

MARÍLIA ROCHA: JÁ O DOCUMENTÁRIO URBANIZED DE 2011 E DIRIGIDO 

POR GARY HUSTWIT DISCUTE OS MOTIVOS DE ALGUMAS CIDADES 

SEREM CONSTRUÍDAS DE DETERMINADAS FORMAS / E REFLETE SOBRE 

A IMPORTÂNCIA DOS ARQUITETOS NA CONSTRUÇÃO DESSAS CIDADES 

// 

RICARDO LIMA: DITO ISTO / (!) ISSO É TUDO POR HOJE PESSOAL (!) / 

AGRADECEMOS A AUDIÊNCIA DE VOCÊS EM MAIS UM EPISÓDIO DA 

QUARTA TEMPORADA DO SEXTA FREQUÊNCIA // 

JOSY GOMES: NÃO ESQUECE DE NOS SEGUIR NAS REDES SOCIAIS DO 

PROGRAMA / ACESSANDO O FACEBOOK PONTO COM BARRA SEXTA 

FREQUÊNCIA UFPE/ REPETINDO/ FACEBOOK PONTO COM BARRA SEXTA 

FREQUÊNCIA UFPE// VOCÊ TAMBÉM PODE NOS ACHAR NO INSTAGRAM / 

ARROBA SEXTA FREQUÊNCIA UFPE 

RICARDO LIMA: PARA OUVIR A PLAYLIST ESPECIAL QUE A GENTE 

PREPAROU PARA O NOSSO PROGRAMA SOBRE MOBILIDADE / É SÓ 

PROCURAR O PERFIL DO SEXTA FREQUÊNCIA LÁ NO SPOTIFY/ OU 

CORRE NA NOSSA PÁGINA DO FACEBOOK QUE O LINK TÁ LÁ//  

MARÍLIA ROCHA: E LEMBRANDO QUE NO NOSSO CANAL DO YOUTUBE 

TAMBÉM TEM MAIS NOVIDADE // VOCÊ PODE ASSISTIR O PROGRAMA 

AFORA ACESSANDO YOUTUBE PONTO COM BARRA SEXTA 

FREQUÊNCIA/ REPETINDO/ YOUTUBE PONTO COM BARRA SEXTA 

FREQUÊNCIA // 
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RICARDO LIMA: AGORA ESSE TIME DE LOCUTORES MARAVILHOSOS SE 

DESPEDE/ MAS NA PRÓXIMA SEXTA ESTAMOS DE VOLTA (!) GRANDE 

ABRAÇO (!) // 

MARÍLIA ROCHA: NÃO ESQUECE HEIN?// ÀS DEZ E MEIA DA MANHÃ/ É SÓ 

SINTONIZAR A RÁDIO UNIVERSITÁRIA PRA PARTICIPAR DE MAIS UM 

BATE-PAPO COM A GENTE// O SEXTA FREQUÊNCIA É UM PROGRAMA 

PRODUZIDO PELOS ALUNOS DO QUINTO PERÍODO DO CURSO DE RÁDIO 

TV E INTERNET/ DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO// 

LOCUÇÃO/ MARÍLIA ROCHA/ JOSY GOMES E RICARDO LIMA// 

SUPERVISÃO/ BRUNO NOGUEIRA/ E TRABALHOS TÉCNICOS / FELIPE 

PEIXOTO E TIAGO SABINO // 

 


